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深水埗區議會文件  25 /22  

 

環境、衞生及房屋事務委員會  

第 4次會議工作報告  

 

環境、衞生及房屋事務委員會於 2022年 7月 12日舉行第 4次會

議，會議的主要事項概述如下：  

 

討論事項  

( a )  白田邨重建第十二期公營房屋發展計劃 (環境、衞生及房屋事

務委員會文件 22/22)  

 

委員會希望房屋署、規劃署及社會福利署等相關部門仔細研究

委員的建議，包括於新生精神復康會附近增設行人通道接駁南

昌街，重新審視澤安道駕駛考試中心是否適合臨時遷至白雲街，

以避免因爲人口密度過高及臨時駕駛考試中心出入口塞車，影

響交通；以及考慮增設青少年福利設施。委員會亦促請房屋署

留意人均居住面積，平衡房屋供應量及單位面積的比例。另外，

委員會預計泊車位將供不應求，建議部門考慮採用智能泊車設

施，增加泊車位以改善違泊情況。  

 

跟進事項  

( a )  報告事項列表 (環境、衞生及房屋事務委員會文件 23 /22 )  

委員會備悉 8 份報告的內容，認為礙於法例中最高罰款額的規

定，或未能對店舖噪音產生足夠的阻嚇力，希望相關部門研究

是否需要修例。此外，不少區內問題需依靠部門之間採取聯合

執法行動處理，惟聯合行動的執法效率較低，希望新一屆政府

在改善區內環境衞生問題上釐清部門的權責。委員會遂要求相

關部門日後將區內就《預防及控制疾病 (規定及指示 ) (業務及處

所 )規例》(第 599F 章 )、《預防及控制疾病 (禁止聚集 )規例》(第

599G 章 )和《預防及控制疾病 (佩戴口罩 )規例》 (第 599I 章 )的

執法數字納入恆常報告事項中。  
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(b )  討論事項的跟進行動列表 (環境、衞生及房屋事務委員會文件

24 /22 )  

委員會同意繼續跟進第 1 至 3 項議題，並請秘書處會後去信香

港平民屋宇有限公司，就其多次未能派員出席會議表達不滿。  

 

 

 

深水埗民政事務處  
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